
 

Ber. AM Pille fragt nach der Videoüberwachung auf den Schulhöfen und der Hohen Gast. StOI 

Keilwagen sagt zu, in der nächsten Zeit auf sie zuzukommen. 

Grundsätzlich, so StR Stamer, sei von der Videoüberwachung von der Datenschutzbeauftragten der 

Stadt abgeraten worden. 

 


